

Bauverwaltung
Sachbearbeiter: Herr Peter Mesenbrink

Beschlussvorlage

Abt. 5/598/2019

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Verkehrsausschuss	26.03.2019	öffentlich

Top Nr. 15

Verkehrssituation an der Kreuzung Münchener Straße - Richard-Wagner-Straße - Wurzelseppstraße, Mitteilung der Polizeiinspektion Grünwald und Antrag der Agenda 21 Pullach

Anlagen:

Schreiben der Agenda 21 Pullach vom 20.02.2019

Beschlussvorschlag:

An der Kreuzung Münchener Straße – Richard-Wagner-Straße – Wurzelseppstraße wird für die Richard-Wagner-Straße und Wurzelseppstraße jeweils das Zeichen 206 – „Halt. Vorfahrt gewähren“ angeordnet.

Begründung:

Die Polizeiinspektion Grünwald hat uns darauf hingewiesen, dass an der Kreuzung aufgrund der Unfallhäufigkeit mittlerweile Handlungsbedarf besteht. Die Freihaltung der Sichtachsen durch Haltverbot und Blumenkübel ist anscheinend nicht ausreichend. Ein für die Zukunft geplanter Umbau der Kreuzung sollte nicht abgewartet werden, vielmehr muss versucht werden, die Verkehrsteilnehmer auf die bestehende Vorfahrtsregelung aufmerksam zu machen.

Bisher wird der wartepflichtige Verkehr (Richard-Wagner-Straße und Wurzelseppstraße) mit Zeichen 205 (Vorfahrt gewähren) auf die Situation hingewiesen. Trotzdem haben sich seit 2017 acht Unfälle ereignet. Daher sollte künftig das Zeichen 206 – „Halt. Vorfahrt gewähren“ aufgestellt werden, damit weitere Unfälle in der Zukunft vermieden werden.

Der Antrag der Agenda 21 Pullach fordert ebenfalls eine Entschärfung der Kreuzung. Aus Sicht der Verwaltung sollte die Beschilderung vorerst ausreichen. Sollte wider Erwarten, trotz der Beschilderung, die Unfallhäufigkeit nicht abnehmen, muss erneut mit den betroffenen Fachstellen nach einer Lösung gesucht werden.



Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin